



GARDA MEDIA

Danramil 1005-04/Rantau Badauh Hadiri Rakor Bersama Lintas Sektoral di Ruang Rapat Puskesmas Kec Barambai

Maskuri - BARITOKUALA.GARDAMEDIA.ID

Jun 27, 2022 - 18:44



Danramil 1005-04/Rantau Badauh Hadiri Rakor Bersama Lintas Sektoral

BARITO KUALA -Untuk mewujudkan hubungan yang harmonis antara Polisi, TNI dan unsur pemerintahan diadakan Rapat Koordinasi Tingkat Kecamatan di wilayah Kecamatan Barambai, pada kesempatan ini Danramil 1005-03/Rantau Badauh Kapten Czi Syahrian Nor Hadir Bersama Camat dan Kapolsek Barambai di Ruang Rapat Puskesmas Kec Barambai.Senin(27/06/2022)



Pada kegiatan tersebut peserta yang hadir Hadir dalam acara tersebut Camat Barambai, Danramil R. Badauh, Kapolsek Barambai diwakili Babinkamtibmas. Ka. Puskesmas Barambai, Ketua TP.PKK Kec. Barambai. Kades SE.Kec. Barambai, Ketua TP.KK Desa Se Kec. Barambai, Kades Desa Se. Kec. Barambai.

Rapat tersebut menyampaikan hasil program kerja yang telah dilaksanakan dan Evaluasi hasil kegiatan bertujuan untuk saran masukan lintas sektor terutama kepada Muspika serta lintas sektor lainnya dalam rangka mengoptimalkan pelaksanaan Program kedepan serta menjalin kerja sama yang baik dengan demikian akan tercipta dan terjalin koordinasi yang maksimal antar instansi lintas sektor sehingga dapat mewujudkan keamanan dan ketertiban di semua wilayah khususnya dikecamatan Barambai.

Dalam kesempatan tersebut Danramil 1095-03/Rantau Badauh Kapten Czi Syahrian Nor menyampaikan TNI dalam hal ini selalu bersinergi dengan Tiga Pilar yang dimaksud Polri dan Pemda dalam menjalankan Tugas guna meningkatkan pencapaian sasaran program serta keharmonisan dalam menunjang tugas Pokok dan selalu mendukung serta berpartisipasi aktif dalam keamanan dan ketertiban khususnya wilayah Barambai.

"Dengan Rakorcama ini semoga hubungan dan kerjasama antar instansi Lintas sektor wilayah Kecamatan Barambai akan terjalin lebih baik dengan harapan dapat memberikan pelayanan yang maksimal kepada seluruh warga masyarakat, serta menyampaikan pesan pesan kamtibmas, dan selalu meningkatkan Disiplin dalam melaksanakan Tugas dimanapun kita berada," Tutup Danramil. (PENDIM 1005)